
 

ADOZIONE PIANO PER L'ELIMINAZIONE DELLE BARRIERE ARCHITETTONICHE 

Abbiamo presentato nel mese di dicembre una interrogazione per avere dei chiarimenti sulla 
presenza all'interno del nostro comune di un Piano per l'Eliminazione delle Barriere Architettoniche ( 
P.E.B.A. ), di cui ogni comune deve dotarsi ai sensi dell'art. 32 della L. 28 febbraio 1986 n. 41. 

Il nostro consigliere Nicolò Paroli, nel consiglio comunale del 30 gennaio, ha esposto l'interrogazione 
per avere informazioni e approfondimenti sul tema. 

I piani per l'eliminazione delle barriere architettoniche (P.E.B.A.) costituiscono uno strumento 
fondamentale per l'individuazione e classificazione di tutte le barriere architettoniche presenti su 
un'area circoscritta e possono riguardare edifici pubblici o spazi pubblici urbani: strade, piazze, parchi 
o giardini, elementi di arredo urbano. 

I P.E.B.A. hanno inoltre lo scopo di individuare le proposte progettuali per l'eliminazione delle barriere 
architettoniche presenti e forniscono una stima dei costi necessari alla realizzazione dei progetti.  

Alla nostra interrogazione ci è stato risposto che ad oggi il Comune di Agliana è privo di un piano per 
l'eliminazione delle barriere architettoniche. A quanto pare la Giunta si è attivata per avviare uno 
studio che ne consenta presto la redazione.  



Come Partito Democratico abbiamo già richiesto di essere aggiornati sugli sviluppi della questione e ci 
auguriamo che l'Amministrazione voglia coinvolgerci nel percorso di formazione del documento 
assieme anche alle associazioni che sul territorio si occupano di disabili. 

Il P.E.B.A. deve scaturire da un percorso partecipato che testimoni l'impegno del Comune e della 
cittadinanza aglianese nel favorire l'accessibilità degli spazi pubblici anche alle persone con 
disabilità.  

Ogni intervento sulle barriere architettoniche senza un piano rischia di essere inefficace e da rivedere 

 


